



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PIRELLI P ZERO : LE MEILLEUR PNEU SPORTIF SELON LE MAGAZINE ALLEMAND AUTO BILD

« DES PERFORMANCES EXCELLENTES, AUCUN POINT FAIBLE », TEL EST LE VERDICT FINAL CONCERNANT LE P ZERO : VAINQUEUR ABSOLU EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ ET DE PERFORMANCE

Milan, 25 mars 2019 – Le nouveau P Zero a balayé ses plus farouches concurrents. Le pneu emblématique de Pirelli s'est hissé à la première place d'un test organisé par le magazine allemand Auto Bild, dont la publication Auto Bild Sportscars a comparé 11 pneus en lice pour le titre de meilleur pneu été. Pour ce test, les journalistes allemands ont retenu la taille 245/45 R18, une monte pour laquelle Pirelli recense des équipements de très haute qualité. Il s'agit en effet du secteur de marché qui intéresse le plus la société italienne. La voiture d'essai était une BMW 530d, une berline de sport capable de développer 265 chevaux et un couple de 620 Nm.

Une série de tests évaluant la maniabilité, notamment sur trajectoire circulaire, le freinage sur sol sec et sol mouillé, la résistance au roulement, le bruit et l'aquaplaning a été réalisée. Dans les catégories où la sécurité était une priorité, le nouveau P Zero a été jugé le meilleur parmi la sélection. Il a reçu le meilleur score aux tests de tenue de route sur plate-forme circulaire ainsi que pour le freinage sur sol sec et sol mouillé. Tous ces tests apprécient la sécurité qu'offrent les pneus au conducteur. Concernant les performances sportives testées lors d'un test rigoureux chronométrant le temps au tour, le P Zero de Pirelli s'est avéré le meilleur pneu du point de vue de la maniabilité, à la fois sur sol sec et sur sol humide.

Verdict final du magazine : *« Le vainqueur du test ne présente aucun point faible. Il démontre au contraire une excellente maniabilité sur sol sec comme sur sol mouillé, un très bon équilibre, une réponse précise de la direction avec une rétroaction exemplaire, des distances de freinage réduites sur sol sec et humide ainsi qu'une bonne marge de sécurité en situation d'aquaplaning. »*

P Zero ne se contente pas d'être une marque, c'est un véritable symbole : plébiscité par les amateurs de voitures performantes, ce pneu ouvre un monde de technologie, de passion et d'exclusivité. Au salon de l'automobile de Genève 2019, la gamme la plus sportive de Pirelli s'est enrichie de nouveaux venus, conférant encore plus de substance à la stratégie sur-mesure de Pirelli. Que le client soit un particulier ou un constructeur, Pirelli crée des solutions personnalisées pour les voitures sur les segments prestige et premium et répond à tous les besoins spécifiques.